



José Badia, Conseiller de Gouvernement pour les Relations Extérieures, a reçu ce matin, dans le cadre du programme de l’OMS - Bureau Afrique - visant à l’accélération de la **lutte contre le paludisme**

jusqu’à sa pré-élimination en

Afrique Orientale

et

Australe

à l’horizon 2015, les docteurs Charles Paluku, Chef d’équipe interpays du Programme et Luciano Tuseo, Superviseur du programme.

Soulignons que l’accord de coopération qui avait été signé en 2010 entre le Gouvernement Princier et l’OMS prévoit la présentation du bilan des deux premières années de ce programme.

Ainsi, les Docteurs Paluku et Tuseo, ont pu présenter à José Badia les avancées enregistrées à fin de la première phase du projet, à savoir, d’ici 2015, zéro décès dû au paludisme dans deux pays au moins et réduction de l’incidence à moins de 1/1000 dans les autres pays.

Ce projet est le plus ambitieux soutenu par le Gouvernement de la Principauté au travers de la Direction de la Coopération Internationale, puisqu’il s’élève à plus de 17 millions d’euros. Il vise à soutenir 8 pays prêts à l’élimination de la maladie (Afrique du Sud, Botswana, Comores, Madagascar, Namibie, Swaziland, Zanzibar et Zimbabwe). Durant la période 2010-2012, la Principauté participé à hauteur de 1,5 millions d’euros destinés à l’assistance technique en ressources humaines et l’assistance technique proprement dite.

Rappelons que la santé publique est un des domaines prioritaires d’intervention de la coopération monégasque au développement et notamment la lutte contre les pandémies, particulièrement le paludisme (un enfant meurt du paludisme toutes les 45 secondes en Afrique). Ainsi, la coopération monégasque au développement soutient depuis 2004 un programme de lutte contre le paludisme sur l’île de Sainte Marie (Madagascar) dont l’efficacité (réduction du taux de prévalence de 53% à 5% en quelques années) a servi de modèle au

présent Programme.